
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 53 / 2022 29/06/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea MARINO Verangela SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZACCARO Giulia

BREGA Monica MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BUSSO Marina Giovanna - CANGELLI Valter

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "QUANDO  RIAPRE  IL  CIRCOLO
CULTURALE MARIO PASSONI DI VIA PETRACQUA?"

Premesso che:
- Il Circolo Culturale Mario Passoni si trova nel quartiere Barriera di Milano ed è molto noto a
Torino.
- Il Circolo porta il nome del partigiano Passoni.

Atteso che:
- Il Circolo Culturale è di proprietà del Comune di Torino e negli anni lo ha affidato mediante bandi
pubblici a vari gestori.

Verificato che:

- Il Circolo Culturale Mario Passoni è ormai chiuso da qualche anno;
- Molti residenti della zona chiedono l’apertura del Circolo al fine di trovare un luogo sicuro per
ritrovarsi e socializzare, inoltre le numerose associazioni della circoscrizione 6 hanno bisogno di
spazi per svolgere le attività interrotte a causa della pandemia.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se:
- Il Comune di Torino ha emesso un nuovo bando di gara, affidando il Circolo ad un nuovo gestore
per rimetterlo a disposizione del territorio?
- Se non è stato possibile, quali sono le intenzioni dell'amministrazione per risolvere il problema
affinché il circolo venga riaperto? 

Risulta fuori dall'aula il Consigliere BARBIERI
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 22
VOTANTI 17
FAVOREVOLI 17
CONTRARI /
ASTENUTI 5 (MARTELLI - MATAROZZO - PANZARINO - BERAUDO - ARAGNO)

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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